
 令和７年度 ６月度（第３回） 実行委員会議事録 

 

実施日：令和７年 ６月 14日(土) １０：００～ 

出席者：校長、教頭、PTA役員７名、学年委員 6名 

 

(1)会長挨拶 

 先月の運動会、雨の中での開催でプログラムの変更もあった中で、最後までやっていただきありがとうござい

ました。また、前日の準備から、当日の運営・片付けにご協力いただきありがとうございました。先生方もこれ

まで熱心に練習に取り組んでいただきありがとうございました。これから梅雨に入り、雨の日が多くなってきま

す。傘をさしての登下校になるので、車の事故等ないように見守り隊と協力して、子どもたちの安全確保に努め

ていただきたいと思っております。 

 

(2)校長挨拶 

 運動会では、様々な変更があった中でしたが、みなさんのご協力があって無事に終われてよかったと思ってい

ます。自治会でも、「運動会、よかった」というお言葉をいただいています。みなさんに感謝の気持ちでいっぱ

いです。 

来週から水泳が始まります。と同時に、気温が 30℃を超えてくる予定です。熱中症のことを気にかけながら

の実施になります。堺市教育委員会が示す熱中症対策の指針では、熱中症の 31℃を超えると運動は中止とあり

ますが、水泳については水温の高さがそれほどまで上がらなければ実施すると示されています。水分補給を行い

ながら、水泳を実施していくことになります。学校での水泳における事故は、毎年どこかで起こっています。今

年度に入ってからも、堺市立中学校の修学旅行での海辺での活動で溺れる事故も起こっています。安全意識を高

く持ってプールを実施していきたいと思っています。子どもたちの健康管理と、荷物の準備（忘れ物が１つでも

あると参加できません！）、爪の管理（けが防止のため）をお願いします。 

 

(3)６・７月度行事予定 

⚫ 6/16（月）全校朝礼 

⚫ 6/17（火）水泳開始、緊急時お迎え訓練（2:30より随時保護者と下校。ライフラインも寸断されている非

常時を想定しています。車でのお迎えは趣旨にあいませんので控えてください！） 

⚫ 6/18（水）クラブ活動 

⚫ 6/20（金）３年校外学習（大仙公園） 

⚫ 6/23（月）アルバム撮影（個人）、個人懇談決定通知 

⚫ 6/24（火）４年校外学習（クリーンセンター等） 

⚫ 6/25（水）研究授業１−１（１年１組は 2:35下校、それ以外は 1:25下校） 

⚫ 6/26（木）歯科検診 

⚫ 6/30（月）全校朝礼、６年非行防止教室 

⚫ 7/1（火）銀行再振替日（６・７月分） 

⚫ 7/2（水）委員会（６年アルバム撮影）、堺市一斉登校指導 

⚫ 7/9（水）クラブ（６年アルバム撮影） 

⚫ 7/11（金）個人懇談会（1:25下校） 

⚫ 7/12（土）PTA実行委員会 



⚫ 7/14（月）個人懇談会（1:25下校） 

⚫ 7/15（火）個人懇談会（1:25下校）、５・６年着衣水泳 

⚫ 7/16（水）４時間授業（1:35下校） 

⚫ 7/17（木）給食終了、４時間授業・大掃除（1:50下校） 

⚫ 7/18（金）終業式（11:35下校） 

⚫ 7/19（土）校区ふれあい盆踊り大会 

 

(4)副会長報告 

運動会でのご協力ありがとうございました。 

当日実施＋順延実施２日分の合計３日分のシフトを事前に用意していました。当日朝のプログラム変更で会計

監査を中心にシフト表も当日作り替えましたが、文化委員さんにも自主的に動けていただいけました。また当日

の急な欠員あったところも、自主的に入っていただけて非常に助かりました。大きなトラブルなく進めることが

できてよかったと感謝しています。 

 

(５)会計報告 

⚫ 教頭先生より執行金額の報告 

・運動会警備員４名 70,400円＋手数料 660円＝71,060円 

・運動会テント費 231,000円 

・運動会参加賞   99,640円 

・新１年生名札    10,660円 

 

(６)会計監査からの報告 

⚫ COMDAY第 1回実行委員会が 6/9（月）にありました。今年度は 11月 16日（日）に行います。 

⚫ これまでは多目的室で子どもたちの作品を保管していましたが、今年度はメディアルーム（予定）に変更に

なります。つきましては、作品の移動・展示室の準備に２日間かかることになります。また近くなれば案内

させていただきます。 

  （１日目）11/11（火）9:30〜  机に白布を引く、パネルの準備、書道の掲示 

             【午後：子どもたちが作品移動】 

  （２日目）11/12（水）9:30〜    作品設置・最終調整して完成予定 

  

(７)ベルマーク委員会からの報告（桝尾副会長代読） 

 先日、学級委員さんに会議室にお越しいただきベルマークの回収と集計について説明会を行いました。現在、

学級委員さんにベルマークの集計作業をご家庭でしていただいている所です。集計が終わり次第、集計ポーチを

学校に届けていただくようにお伝えしていますので、先生方にはお手数をおかけしますが集計ポーチの受け取り

をよろしくお願いいたします。 

あと、今年度のベルマーク一覧表とテトラパックのチラシを児童に配付いたしました。ご家庭にベルマークが

ありましたら、ぜひご協力よろしくお願いいたします 

 

(８)安全委員会からの報告（桝尾副会長代読） 

⚫ 梅雨に入って、雨の日の車の量が増えますし、子どもたちも傘をさすことで視界が狭まり、いつも以上に危



険になるので、慎重に見守りをお願いします。自治会に配るチラシも準備しました。 

⚫ PTAクラブについて、バトミントンクラブの tetoru配信及びチラシ配布されています。バドミントンクラ

ブの体験（21日）等の案内も掲載されておりますので、ご覧ください。また、今年度の PTAクラブの活動

についての書類が提出され、お預かりしました。 

⚫ スクールボランティア（清掃・花壇の手入れ）、絵本隊、図書サポーターについて、教頭先生より tetoruで

配信していただいています。各活動の内容も記されています。絵本隊はメンバーがほぼ入れ替わっていない

ので、興味のある方は学校か PTA にご連絡をいただければと思います。図書サポーターは図書室の貸し出

し・整理・しおりの作成等を行なっています。 

 

(９)図書委員会からの報告 

⚫ 図書サポの募集を配信していただいております。 

⚫ 掲示板の飾り付けを年 4回実施しています。16日（月）・17日（火）で飾り付けを行います。 

 

(10)その他 

⚫ 運動会の振り返りアンケートを文化委員さんに共有しています。次年度以降に生かしていくために、今年度

の結果を踏まえて今後話し合いを進めていきます。 

⚫ 先生紹介号は６月中にはお手元に届く予定です。 

 

 

次回、実行委員会は７月 12日(土)10:00～の予定です。 


